

Chor mit sozialem Gewissen

Dem Gemeinwohl verpflichtet / Auch freudige Anlässe

Greven. Das 135-jährige Vereinsjubiläum des MGVC Concordia ist Grund genug – neben dem Rückblick auf vergangene Jahre – ebenfalls auf die kulturelle Rolle des Vereins in der Stadt Greven einzugehen. Dabei hatte der Verein schon immer seine soziale Verpflichtung gegenüber den

Grevenener Bürgern im Blick. Insbesondere die Weihnachtskonzerte in der St. Josefskirche und in der Marienkirche gaben Anlass, die Reinerlöse sozialen Einrichtungen zukommen zu lassen. So konnte bereits zum zweiten Mal die „Grevenener Tafel“ im Dezember 2005 einen namhaf-

ten Betrag für ihre Aufgaben im Empfang nehmen. Ferner wurden bei weiteren Weihnachtskonzerten die Alzheimer-Gesellschaft, der „Plus-Punkt“ und die Multiple Sklerose-Selbsthilfegruppe Greven bedacht.

Für die Sänger ist es im Übrigen selbstverständlich zur

Weihnachtszeit an die älteren und kranken Mitbürger zu denken. So beglücken sie jährlich die Bewohner der Altenheime St. Gertrudenstift und CMS-Pflegewohnstift mit weihnachtlichen Gesängen, die von den Bewohnern mit Begeisterung mitgesungen werden. Auch die Kranken im Maria-Josef-Hospital können sich über den Gesang, der über den Krankenhausfunk in jedes Krankenzimmer übertragen wird, erfreuen.

Der Toten gedenken – den Lebenden zur Mahnung: Unter diesem Motto beteiligt sich der MGVC Concordia jährlich an den Feierlichkeiten anlässlich des Volkstrauertages. Ebenfalls versammeln sich die Sänger zum Fest Allerheiligen auf dem Friedhof, um der Verstorbenen zu gedenken.

Auch freudige Anlässe begleiten die Concordianer. Daher sind sie auch immer bereit, die kirchliche Messe mitzugestalten, wenn in Sängerkreisen – aber ebenso, wenn bei bedeutenden Persönlichkeiten – freudige Ereignisse wie Hochzeiten zu feiern sind.

Bei der Hochzeit des Jahres 2009, des Grevenener Promi-Kochs Holger Zurbrüggen und seiner Frau Ulrike von Oy am 26. Juni, war die Concordia selbstverständlich dabei.

Auch für die Zukunft hat sich der MGVC Concordia als Ziel gesetzt, diese Aktivitäten fortzusetzen und es wäre ein großer Wunsch, wenn ebenfalls jüngere Mitglieder den Chor unterstützen und diese schöne Gemeinschaft im Chorleben erleben.

!Fortsetzung folgt



Auch bei der Promi-Hochzeit 2009 zwischen Holger Zurbrüggen und Ulrike von Oy tischte der Chor ein musikalisches Menü auf.

Foto: Oliver Hengst



Ehrensache für den Chor: Die Spende an die Tafel und andere karitative Einrichtungen.

RGV02 K+V2

WN-Serie



135 Jahre Concordia